

Plus d'une cinquantaine de pays critiquent la sortie des États-Unis de l'accord de Paris



Montevideo, 3 juin (RHC)- Plus d'une cinquantaine de pays latino-américains et européens ont critiqué la décision du président des États-Unis Donald Trump de sortir son pays de l'Accord de Paris sur le Changement Climatique.

Parmi les derniers pays à se joindre à cette vague de critiques figure l'Uruguay dont la ministre du Logement, du Réaménagement du Territoire et de l'Environnement, Eneida De León a exprimé la déception du gouvernement de son pays pour la décision de Trump.

Jeudi, Donald Trump a annoncé la sortie de son pays de l'Accord sur le Changement Climatique qu'il a qualifié de mauvais accord pour son pays qui, -a-t-il dit- maintenant , sous son administration cherche à faire passer avant tout les travailleurs étasuniens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/131592-plus-dune-cinquantaine-de-pays-critiquent-la-sortie-des-etats-unis-de-laccord-de-paris>



Radio Habana Cuba